

卷之三

金浦空

金浦空港に向かう観光バスの中、韓国人は複数になれば意見の対立が調整されず、組織的な日本人に対する抗議がないからです。若い女性ガイドの「女性の女性」ガイドは、現地の日韓関係の背景にある国民性の違いであるとか、経営学の組織論の実際例を聞くよう

「私たち韓国人は大変かしそうに語りかけた。やや恥ずかしそうに語りかけた。」「私たち日本人は大変

創太郎

他の失敗」
最近、社内外の会議に
分の失敗。あくまで追及

「世後の(一)もつる

金浦空港に向かう観光バスの中、韓国人の女性ガイドはやや恥ずかしそうに語りかけた。
「私たち韓国人は大変自分主張の強い民族なのです。例えば、海外旅行をして集合時間を指定したとします。時間通りに来るのは、せいぜい一人ぐらい。あとの人は、自分の思い通りに行動するのが当然と考え、平気で遅れて来るのです」
ソウル・オリソーピックをきっかけに、また一段と近代都市に変わったソウル。街並みに見入っていた私は、その話に思わず耳をそばだてた。石造りの家を見て、日本が本の文化とすれば韓国は石の文化だと勝手に納得したり、歴史作家の司馬遼太郎氏は、韓国は儒教の国だと言っていたな、などともの思いにふけっていた矢先でもあり、彼女の現実的な話は妙に新鮮に聞こえた。

「日本人と韓国人のビジネスマンが交渉するとします。一対一で交渉すれば、必ず韓国人が勝ちます。でも、五対五で交渉すれば、日本人が必ず勝つでしょう。なぜなら、韓国人は複数になれば意見の対立が調整されず、組織的な日本人に対する抗できないからです」
現在の日韓関係の背景にある国民性の違いであるとか、経営学の組織論の実際例を聞くよ。

でも手ごわい交渉相手で、すけれど、集団になれば、一層素晴らしい組織力を發揮するのです」

は身近で
とも思え
底して相

「日本人と韓国人のビジネスマンが交渉するとします。一対一で交渉すれば、必ず韓国人が勝ちます。でも、五対五で交渉すれば、日本人が必ず勝つでしょう。なぜなら、女の現実的な話は妙に新しい発見聞こえた。

で興味がなかったと同時に、こんな話は身近でよく聞く話だとも思えました。

でも手ごわい交渉相手で、すけれど、集団になれば、一層素晴らしい組織力を發揮するのです」

卷之三